



El doctor en Economía y profesor visitante de la Universidad Autónoma de Chiapas (Unach), Óscar Peláez Herreros, impartió un seminario sobre la *Influencia de la estructura etaria de la población en el crecimiento económico y en el desarrollo* en la Cátedra de Cooperación Internacional y con Iberoamérica (COIBA).

El experto analizó la problemática demográfica en el Estado de Chiapas, resaltando cómo influye la edad de los habitantes de los diferentes municipios a la hora de calcular su crecimiento económico. Asimismo, incidió en que existen otros factores que condicionan el nivel de desarrollo y deben ser estudiados conjuntamente con la edad, como son la etnicidad, el acceso a la educación y a la salud.

Peláez es doctor con sobresaliente cum laude por la Universidad de Cantabria, en la que ha ejercido de profesor siete años impartiendo clases de Estadística, Historia Económica y Economía Mundial en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales. En 2008 fue elegido por la AECID dentro del 'Programa de incorporación de jóvenes doctores a las universidades mexicanas' para realizar una estancia de dos años en la División de Ciencias Sociales de la UNACH, en San Cristobal de las Casas.